

- Unos de los cambios más grandes en la vida de los indígenas fue la religión, en vez de esto debían asistir a la celebración cristiana.
- Otra transformación fue la mezcla entre indígenas españoles y africanos, surgiendo tres nuevas razas: la mezcla entre español e indígena formó el mestizo. El negro con el español formó el mulato y el indígena con el negro el zamba.

3 Marzo 2021



1 Explica por qué Colón llegó a América y en qué año lo hizo.

1. Colón llegó a América por accidente el 12 de octubre de 1492

2 Escribe lo que sabes sobre la llegada de los españoles a América.

El 12 de octubre de 1492 un grupo de españoles llegaron a América dirigida por Cristóbal Colón por mandato de los reyes católicos

3 Une con línea cada elemento con su lugar de origen.



- 4 Enumera los periodos de la conquista en el orden que se dieron.
 - 3 En 1510 Vasco Núñez de Balboa fundó Santa María la Antigua del Darién.
 - 4 Los conquistadores explotaron el centro del país.
 - 1 Cristóbal Colón recorre las islas y costas del continente americano.
 - 2 Fundación de la primera ciudad llamada San Sebastián de Urabá.
- 5 Completa los enunciados con las palabras claves.

religión - rituales - cristiano - indígenas - credo

Dentro del nuevo estilo de vida que los españoles trajeron durante la Conquista, tuvo gran impacto en la vida de los indígenas la imposición de la religión. Los indígenas rendían culto a la naturaleza, pero al ser conquistado, sus rituales cambiaron por el ceremonial cristiano. Los conquistadores construyeron iglesias y aunque inicialmente los indígenas se resistieron, a través del tiempo tuvieron que aceptar el nuevo credo.

- 6 Completa el esquema del mestizaje que se dio con la conquista de América.

Español + Indígena = mestizo

Indígena + Negro = zambo

Negro + Español = mulato

- 7 ¿Por qué los españoles fundaban ciudades después de descubrir un territorio?

Los españoles fundaban ciudades después de descubrir un territorio para tener un mayor dominio.

sobre esas tierra y obtener
mayores ingresos

Explica por qué la conquista fué un periodo violento.

La conquista de América fue un proceso violento porque derivó en un conizadores y las sociedades locales primitivas, que dejó como resultado un número trascendental de vida humanas.

¿Por qué el descubrimiento que hizo Cristóbal Colón no fue, en un comienzo, tan significativo para la Corona española?

porque inicialmente no encontraban las riquezas que buscaba, como oro, plata, diamantes y las tan anheladas especial

Escribe (F) falso o (V) verdadero según corresponda:

- ✓ A los españoles que llegaron a América y tomaron posesión de ella se les llamó conquistadores.
- ✓ Los conquistadores podían fundar ciudades en las regiones que descubrieron.
- F Adelantado significa podían fundar ciudades en las regiones que descubrieron.
- ✓ Los cabildos se crearon para controlar el comercio entre Europa y América.
- F La ciudad de Santa Fe fue fundada en el año 1538.